

Reelegir a López Obrador

orena ganará las elecciones presidenciales del 2024. Eso lo saben hasta en China. En cuatro años la oposición no pudo ofrecer otra narrativa que no fuera la de que AMLO es lo peor que le ha pasado a México en su historia, y que la única solución para acabar con el "infierno en el que vivimos" era regresarles el poder a ellos. Y encima de eso, no desarrollaron ningún perfil nuevo, mucho menos atractivo para encabezar "La Résistance". No quisieron soltar la chichi, y hoy sus candidatos son las mismas caras de siempre: Santiago Creel, Ricardo Anaya, Alito Moreno, la esposa, el hijo o la sobrina de algún expresidente o el hijo de algún ex candidato presidencial. Diria mi abuela, la misma gata pero revolcada.

A 17 meses de las elecciones presidenciales, la única estrategia para la oposición es salvarse: alcanzar a poner su nombre en la lista de plurinominales y evitar que la justicia los alcance. De eso se trata la alianza del PRIAN, de salvar el pellejo. Pero para eso, primero necesitan ganar las dos elecciones de este año, conservar el Estado de México y Coahuila para poder financiar su supervivencia. Aunque no se soporten, aunque no tengan nada en común, aunque se odien, lo importante es sobrevivir. La politica es el arte de masticar mierda y sonreir, eso lo vimos la semana pasada cuando Marko Cortés y Jesús Zambrano anunciaron que la alianza seguia viva, y le cederian las candidaturas de este año al PRI por las del año siguiente, todo esto tres meses después de calificar a Alejandro Moreno, presidente nacional del tricolor, como un traidor sin palabra y asegurar que "con el PRI ni a la esquina". Masticando y sonriendo.

A estas alturas es más que obvio que la batalla por el 24 se encuentra al interior de Morena. El nombre que aparezca en la boleta debajo del logo guinda será el mismo nombre del nuevo inquilino del Palacio Nacional. Y la oposición, por lo menos los más listos, ya se dieron cuenta de eso. Por eso, si realmente odias a AMLO y tu propósito es sacar a Morena del gobierno, la única opción viable es votar por Marcelo Ebrard. O por lo menos, buscar que sea él el abanderado de Morena para las elecciones. Él es el verdadero candidato de la oposición (y es sumamente competitivo). Marcelo sería el fin del Obradorismo y, con él regresaria el poder al status quo que ha gobernado este país durante décadas. Y no me malinterpreten, Ebrard tiene todo el derecho de apuñalar a López Obrador por la espalda una vez que llegue al Palacio. Como dirían por ahí: "el rey ha muerto, viva el rey". Pero si lo que buscas es reelegir a AMLO, definitivamente él no es la corcholata.

En el caso de la oposición, creo que Santiago Creel es el candidato ideal para perder dignamente. Porque de que van a perder, eso ya es un hecho, la cuestión es cómo: haciendo el ridiculo con Lilly Téllez, por ejemplo; o con dignidad y decoro. Aparte Santiago es blanco, fifi y de ojos azules, justo como le gusta al votante panista.

De eso se trata el 2024, de la continuidad del proyecto obradorista o de su fin. De reelegir a López Obrador o extirparlo de México para siempre.

PD: Y si por algún milagro de Dios (o del diablo), Claudio X. González lograra convocar a un voto de castigo en contra del gobierno del Presidente López Obrador, ¿por quién van a llamar a votar? ¿por Lilly Téllez? ¿Colosio Jr.? ¿Gabriel Quadri? No manchen, se supone que el castigo es para Morena no para nosotros.

• @CallodeHacha

